

# 勿来三小だより



## 運動会

5月18日(土)、運動会が行われました。保護者・地域の皆様にはご支援とご協力のほど誠にありがとうございました。おかげさまでより大きな成果を上げ、無事終了することができ、学校は、保護者・地域の皆様に支えられていることをあらためて強く感じた1日となりました。今後も、全職員一丸となって、児童一人ひとりのため、教育活動に邁進してまいりますので、さらなるご支援ご協力のほどよろしくお願いいたします。



### 児童の声(作文より一部抜粋)

**「リレーで1位と2位を紅組がとれたので、すごく楽しい運動会だった。」**

**「6年生最後だから勝ちたかったな。」と思ったけど、とても楽しかったのでよかったなと思います。**

**小学校最後の運動会だったので、今までの運動会よりもどの種目も、スローガンに向かって頑張りました。**

**練習の時のように、走れるかが心配だったけれど、1番になりました。そして、家族に「すごいじゃん、練習したかいがあったね。」と言われて、とてもうれしかったです。**



## PTA奉仕作業

5月25日(土)のPTA奉仕作業におきましては、ご多用の中、早朝よりご協力いただき、ありがとうございました。特にプールが見違えるようにきれいになり、気持ちよく水泳シーズンを迎えられました。



## 職員の紹介

このたび、複式指導解消のため、「川上初子(かわかみ はつこ)」が着任しましたのでお知らせします。午前中だけの勤務になりますが、3年生の国語、算数、理科、道徳、を担当いたします。3年生の社会については教頭、その他の教科については、担任の穴戸聖美が引き続き担当いたします。

本校「交通安全母の会」が、その功績を認められ、市交通安全対策協議会及び市交通安全母の会連合会より表彰を受けました。表彰状は、校長室前廊下に掲示してあります。

